Rédiger un récit intégrant un dialogue

(Corrigé d'un devoir d'expression)

Ahmed, était mon complice. C'était un vrai bonheur de l'avoir dans ma vie. Nous passions des moments agréables sans nous ennuyer. Les paroles étaient inutiles entre nous. Notre complicité semblait parfaite et évidente. En classe, il était parmi l'élite des élèves brillants qui décrochaient les meilleures notes. Il était toujours primé et impressionnait tout le monde par son intelligence étonnante, son savair faire sans exemple et sa débrouillardise apeccevable

Cependant, j'ai remarqué depuis quelques jours qu'il avait l'air triste et monne. Son regard était sombre et maussade. Il éludait J'étais complètement bouleversé. Comment pourrais-je ne pas être choqué en voyant mon ami se débattre dans le tourment ? Comment me serais-je permis de le laisser baigner dans la mélancolie ? Je me suis approché de lui pendant la récréation en me blâmant et en lui disant affectueusement :

- -Cher Ahmed , je te demande pardon d'être si loin de toi ces jours-ci? Que s'est -il passé ? Dis -le-moi ,tu peux me confier ton secret.
 - Rien de nouveau, a-t-il répondu d'une voix débordante d'amertume
- -Je vois bien que tu es si chagriné et que tu souffres énormément comme si tu avais un grand fardeau .Ouvre -moi ton cœur .Tant que je suis avec toi personne ne te fera de mal., ai -je rassuré d'un ton confiant croyant que l'un de mes camarades l'a embêté .
- -C'est plus fort que nous tous , a ajouté mon ami confus et complètement abattu. Ma mère est gravement malade. Elle est atteinte d'une maladie incurable. J'ai découvert cette réalité par hasard , personne ne me l'a dite. Mes parents , qui sont éperdument accablés et désespérés , ont fait de leur mieux pour me la cacher. Mais , j'ai appris la mauvaise nouvelle d'un voisin qui me croyant au courant m' a tout révélé pour me consoler.
- Quelle catastrophe | C'est désastreux | N' y a-t-il pas les remèdes convenables. Ne pourriez-vous pas demander l'avis d'autres médecins spécialistes ? , ai -je interrogé ébranlé par cette mauvaise nouvelle .
- -Mes parents ont déjà envoyé tous les bilans ainsi que toutes les analyses à plusieurs médecins spécialisés mais peine perdue. Ils ont eu les mêmes résultats. Je perdrai ma mère, a-t-il sangloté d'une voix étranglée.
- Calme -toi, mon cher ami .Ne pleure plus . Je suis là pour t'accompagner dans cette épreuve douloureuse, pour t'aider à surmonter ta tristesse. Tu pourras toujours compter sur mon réconfort, mon soutien, ma présence et mon amitié. Profite le maximum possible de sa présence. Sois fort. Il ne faut pas qu'elle te voie anéanti . Elle souffrira encore plus. Tu dois l'encourager et l'épauler à supporter ses souffrances. Qui sait ? Peut-être , elle pourrait vaincre sa maladie en regardant vos sourires, vos soins et votre amour , ai-je rassuré sur un ton



www.najahni.tn



optimiste en l'étreignant longuement et fortement.

- Tu as raison ...Je ne la pleurerai plus...elle est encore vivante.. Je vais profiter de sa tendresse main dans la main , je la rends heureuse.

J'étais si bouleversé de cette mauvaise nouvelle qui m'a accablé et affligé . Et pourtant, J'ai ressenti une certaine aise, un sentiment de bien-être quand j'ai vu Ahmed me remercier tout en ayant cette petite lueur d'espoir. Je suis vraiment convaincu qu' « un cœur n'est juste que s'il bat au rythme des autres cœurs. » Reconnaissant, mon ami m'a remercié chaleureusement d'une voix débordante de joie et d'espoir . Il n'a cessé de me répéter que je suis l'ami le plus compréhensif, Wine Fatima Thabet. College P le plus bienveillant . Je l'ai quitté en pensant encore à sa situation stiple et si affligeante espérant de tout mon cœur qu'il réussira à surmonter toutes ses douleurs et toutes peines.





www.najahni.tn

